

## Vorstellung des neuen Jugendreferenten an der Katholischen Jugendstelle Straubing



Servus zusammen,  
mein Name ist Christoph Macht und ich bin seit 01.02.2024 der neue Jugendreferent an der Katholischen Jugendstelle Straubing.

Um mich ein bisschen besser kennenlernen zu können, hier ein paar kurze Infos über mich. Ich bin 24 Jahre alt und komme aus St. Englmar. Bereits vor meinem Studium war ich ehrenamtlich engagiert, weshalb ich früh gemerkt habe, dass ich gerne im Bereich der Jugendarbeit arbeiten würde. Nach meinem Studium der Sozialen Arbeit in Benediktbeuern freue ich mich nun darauf, an gemeinsamen Projekten in der kirchlichen Kinder- und Jugendarbeit mitzuwirken. In meiner Freizeit spiele ich gerne Fußball, bin gerne in der Natur unterwegs und bin großer Fan der Straubing Tigers und des FC Bayern.

Ein besonderes Highlight wird dieses Jahr sicherlich die internationale Ministrantenwallfahrt nach Rom für mich. Aber auch sonst stehen viele spannende Projekte an, auf die ich mich bereits sehr freue!

Bei Rückfragen oder Interesse an einem persönlichen Gespräch könnt Ihr euch jederzeit gerne unter [christoph.macht@jugendstelle.de](mailto:christoph.macht@jugendstelle.de) oder unter 09421/10613 melden. Oder ihr besucht mich einfach persönlich in meinem Büro in der Albrechtsgasse 47, 94315 Straubing. Ich freue mich auf Euren Besuch!

Viele Grüße  
Christoph